

Afirma Cortés que su partido tiene cartas propias para 2024

# Niega el blanquiazul negociar con Monreal

Presume contactos oficina de senador; lo invitan a sumar en Va Por México

REFORMA / STAFF

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, descartó ayer negociar con el senador morenista Ricardo Monreal la candidatura presidencial por la alianza Va Por México rumbo a 2024.

“Eso no va. No hay nada sobre eso. Con Monreal hemos hablado de lo obvio: la difícil situación que hay en el Senado de la República y que todo mundo conoce. De otra cosa, no”, enfatizó el dirigente del blanquiazul.

La oficina del coordinador de la bancada de Morena en la Cámara alta confirmó que el zacatecano había platicado, por separado, con dirigentes de la alianza opositora.

“He sostenido reuniones diversas, es mi trabajo. Respeto a todos los partidos de oposición; nunca los dividiré. México necesita fuerzas leales a la sociedad. Jamás revelo mis encuentros y no acepto conjeturas que buscan dividir ni filtraciones que lesionan la credibilidad política”, escribió ayer en sus redes sociales el legislador morenista.

Sin embargo, Cortés aclaró que los contactos por parte de algunos panistas con Monreal no iban en la ruta de ofrecerle la candidatura presidencial.

“En Acción Nacional te-

nemos con quienes. Tenemos varios, muchos, y muy buenos. Son muy buenas cartas no solo para ganar, sino para gobernar bien”, explicó.

El político michoacano agregó que son bienvenidos todos los que se quieran sumar al proyecto de la alianza opositora Va por México para derrotar a Morena.

“Si Monreal se quiere sumar será bienvenido. La suma es necesaria. Pero eso es muy distinto a otros propósitos”, explicó.

“¿Han negociado con Monreal la posibilidad que encabece la candidatura presidencial opositora?”, se le insistió a Cortés.

“Por supuesto que no”, respondió.

Su partido, agregó, va a impulsar sus propias opciones rumbo a la contienda por la Presidencia de la República dentro de dos años.

“No es cambiar de nombre sino de proyecto; tenemos claro con quienes debemos hacerlo y para qué hacerlo. No hay duda”, insistió.

Sobre la eventual renuncia de Ricardo Monreal como militante de Morena, Cortés consideró que eso es asunto de otros partidos y únicamente compete al legislador zacatecano.



**NEGOCIA MONREAL CON OPOSICIÓN**

El senador dialoga con Va por México para ser candidato. S. ARELLANO, F. DAMIÁN Y V. H. MICHEL - PAG. 15

# Negocia Ricardo Monreal candidatura con oposición

**Explora opciones.**

El zacatecano ya inició contactos con líderes de Va por México para ir por la Presidencia en 2024

diálogo institucional con integrantes de varias fuerzas políticas.”

Resaltó que Monreal, “hasta la fecha, milita en Morena y respetamos que está haciendo su lucha al interior de su partido buscando construir su candidatura, y somos muy respetuosos de eso. El es un político profesional, muy inteligente y seguramente en su momento tomará sus decisiones”.

Además, sostuvo que “en lo particulares un gran amigo, que le tengo aprecio y respeto. Valoró mucho su amistad”

Mientras Monreal explora opciones, al menos 170 diputados, entre ellos 53 de Morena, expresaron su rechazo a los ataques de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, en su contra. —

S. ARELLANO, F. DAMIÁN  
Y V. H. MICHEL/ CIUDAD DE MÉXICO

Ante la cada vez más evidente ruptura con su partido Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, ya inició acercamientos con la Alianza Va por México para tratar de construir un eventual camino a su candidatura presidencial para 2024, confirmaron a MILENIO fuentes de primer nivel del equipo del político zacatecano.

Por ello, se ha reunido en estas semanas con las dirigencias del PRI, encabezada por Alejandro Moreno; del PAN, liderado por Marko Cortés, y del PRD, con su presidente, Jesús Zambrano.

A la par que colaboradores cercanos de Monreal detallaron que ha sostenido pláticas con la oposición, Zambrano confirmó a este diario que se ha reunido con el senador recientemente.

Por su parte, Marko Cortés reconoció que ha conversado con Monreal, pero dejó en claro que los acercamientos se han enfocado “en los graves problemas que enfrenta Morena en el Senado” ya que el PAN tiene sus propios perfiles para contender en 2024.

“He hablado con él confirmando lo que es público: que no está satisfecho, que no está contento con lo que está ocurriendo en el país y con el propio Presidente”.

En tanto, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, señaló a MILENIO que “la alianza está abierta a construir entre los tres partidos junto a la sociedad. Hay

